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本日の出席会員数 ６５名中５０名 

先 々 週 出 席 率 ８３．８７％ 

 

ヴィジター  

分 水より   山岡重雄さん  

三条北より   梨本清一さん 

 

先週のメークアップ 

３/１４ 

会長エレクト研修セミナー（新潟）へ   

渡邊喜彦さん  

３/１５ 三条南へ   

五十嵐昭一さん 石橋育於さん  

加藤紋次郎さん 熊倉昌平さん   

渋谷正一さん  杉山幸英さん 

 

３/１６ 中華民国 新竹城中へ   

早川昭雄さん 荻根沢隆雄さん  

橘 直樹さん 渡邊喜彦さん   

山田富義さん 

 

会 長 挨 拶 

皆さんこ

15,16,17 日

竹城中ロー

してまいり

渡辺会長エ

山田さん、

５名が訪台されました。お恥

心の私は、出発間際急用がで

した。参加された皆様には大変

申し訳ありませんでした。私

ざいます。改めてお詫び申し

友好に関する主旨を十分に

エレクトより先方へ伝えてい

参加された皆様から訪台報告

ていただきたいと思います。

参加された方々から又聞きで

気温が２９度と真夏日で蒸し

たにもかかわらず、汗がボト
2004. 3.24 
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佐野 勝榮 会長 

んにちは、先週

の３日間、台湾の新

タリークラブを訪問

ました。私を除いて

レクト、荻根沢幹事、

早川さん、橘さんの

ずかしい話ですが肝

き、行けなくなりま

ご迷惑をおかけし、

の不徳の致す所でご

上げます。 
組み入れ、渡辺会長

ただきました。後日、

として、感想を述べ

 
すが、現地、台湾は

暑く、夏服を着てい

ボト滴り、エアコン



 

に当り過ぎて風邪をひいた方もあった様です。到

着した１５日夕刻には仲介役のパストガバナー洪

先生を始め、通訳をかって頂いた息子さんの洪さ

ん、友好予定クラブ新竹城中ロータリークラブ鄭

社長、チャターメンバーの林さんなど役員の皆様

方の歓待を受け、翌日の例会のメーチャップでは

渡邊エレクトが代わって大変りっぱな挨拶をして

いただき、大勢のロータリアンに絶大なる歓迎を

いただきました事をご報告します。 
昨日、現地、新竹城中ロータリークラブでは役

員・理事会を開催し、当クラブとの友好クラブを

結ぶにあたり、協議したそうです。その返事を聞

いた上で、来月早々当クラブも理事・役員会にて

報告したいと思います。その後、皆様の賛同を得

るべく先方と当クラブとの経緯や合意事項を述べ

させていただき、再度臨時総会を開催して、皆様

の総意の元で賛同を得たいと思います。 
さて、いよいよ渡辺次年度が動き始めました。

今日、ペッツの報告があります。渡辺さんはすご

く燃えております。行動的で前向きな性格なので、

さぞやバイタリティー溢れる活動を展開されるも

のと期待しております。 横山ガバナーエレクト

は地区として、余りお金をかけず各クラブの上納

金も減額する様です。公式訪問にしても、今まで

にない事ですが、三条地区は３クラブまとめて一

緒にする様です。とにかく、お金と時間をかけな

いで済ませたい意向で時宜に叶ったやり方とも思

いますが、横山ガバナーエレクトの個性の一面が

出た様に思います。 
たしかに、この厳しい時世にロータリアンの集

会に大金を使って大会など大掛かりにする必要な

どなく、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕活動等を

通して地域社会へメッセージを投げかける事によ

り、十分にロータリーの団体に対して認知を得ら

れると思います。お金をかけた派手な大会を観た

いなら、何日間も続き、パフォーマンスを演じ、

大々的に世界から何万人も集うインターナショナ

ルな国際大会に参加するだけで十分だと思います。 

 

幹 事 報 告                    

荻根沢 隆雄 幹事 

 

◎ 三条クリーン協議会より  

平成１６年度定時総会のご案内が届いており

ます。 

と き ４月２３日（金） ＰＭ７：００～ 

ところ 三条ロイヤルホテル 

 

 

分水ＲＣ 山岡重雄様 

 こんにちは。今日は分水ロータリークラブ創立

３０周年記念式典のＰＲに来ました。よろしく

お願い致します。 

 

佐野勝栄さん 

 先週の 15、16、17 日 3 日間訪台された皆様に

感謝し、急用の為行けなかった事にお詫び申し

上げます。 

 

荻根沢隆雄さん 

 去る３月１５～１７日の３日間、中華民国（台

湾）の新竹城中扶輪社へ行き交流してまいりま

した。大変に有意義でありました。 

 

野水文治さん 

 火災見舞御礼申し上げます。 

 

渡邊喜彦さん 

 今ようやく春めいてまいりました。先日台湾へ

無事に行って参りました。今日はペッツの報告

ですが、いよいよ始まりますのでよろしくお願

いします。 

 

山田富義さん 

 ３月１５日から１７日の３日間、中華民国新竹

城中ＲＣの皆さんと友好を深め、誠実さに感激

してきました。 

 

早川昭雄さん 

 台湾新竹ロータリークラブとの交流ツアーに行

ってきました。現地では熱烈な歓迎を受け有意

義なツアーでした。 

 

斎藤弘文さん 

 今夜、情報委員会を、松木屋を会場にして開催

致します。 

 

会田二朗さん 

 ４月１４日の夜桜楽しみです。渡邊次期会長大

変ご苦労さまです。 

 

五十嵐昭一さん 

 桜の花も早く咲きそうです。春到来に乾杯！！ 

 

平原信行さん 

 兄弟会で春まだ早い山梨県身延山へ行って来ま

した。桜もちょぼちょぼで帰りに河口湖から富

士山をながめてきました。 

  



 

近藤雄介さん 

 ３／１６～２０日の５日間、業界で上海に行っ

て来ました。北京オリンピック、上海万博の建

設需要は今年の秋から始まるとの事です。 

広岡豊作さん 

 渡邊さん、細井さん、お話を聞かずすみません。

都合で早退させていただきます。 

川瀬康裕さん 

 用あり、早退させていただきます。 

杉山幸英さん 

 本日は春ウララです。ニコニコボックスに協力

して。 

石月良典さん、船越正夫さん 

 よいことがありました。スマイルボックスに協

力致します。 

 

３月２４日分  ￥３１，０００ 

 今 年 度 累 計 ￥８３３，０００ 

 

卓   話 

「会長エレクトセミナー報告」 

渡邊 喜彦会員 

今日は、ＰＥＴＳの報告をさ

せていただきます。ＰＥＴＳと

は会長エレクトの研修セミナー

で、2004 年～2005 年の会長に就

任するメンバーが集って、次年

度の会長のあらゆる方針、ガバ

ナーの方針等をお聞きし、事業の内容の説明を受

けることです。当クラブからはパストガバナーで

いらっしゃる藤田さん、私の年度のアシスタント

ガバナーである細井さん、私の 3 人で行ってまい

りました。昨年は原ガバナーがお見えになり、幹

事も同席するようにとのことでしたが、今年は、

全クラブから会長が新潟のイタリア軒に集まりま

した。 

冒頭に原ガバナーのご挨拶がありました。坂村

真民さんの“念ずれば花開く”の詩を引用され、

坂村真民さんは、朝 2 時に起床され、世界の平和

を祈っているそうです。「我々も、仲良く平和に暮

らせる日が来るような時代を築いていかなければ

ならない、それぞれの地区会長として、各会の皆

さんとコミュニケーションを図りながらクラブの

運営に当たってほしい。」という話をされました。

また、研修リーダーの佐野パストガバナーから、

今日のＰＥＴＳの目的というお話を伺いました。

今回 2005 年～2006 年のガバナーを選出すべく検

討され、ようやく決まったそうです。新潟は、新

潟西ロータリークラブ会員の神成肅一さんがガバ

ナー・ノミーに選出され、ご本人からご挨拶があ

りました。その後、2005 年～2006 年のガバナーで

いらっしゃる、横山芳郎さんからご挨拶があり、

すぐに研修のテーマに入りました。 

2004 年～2005 年のテーマが“ロータリーを祝

おう”ということで、サブテーマが“ロータリー

100 年の歩み”であります。皆さんもご承知の通

り 2004 年～2005 年度はロータリーが出来てちょ

うど 100 周年を迎え、非常に記念すべき年です。

その年にちなみましてロータリーを皆で祝おうと

2004 年～2005 年度の会長でいらっしゃいますグ

レー氏の方針が示されました。地区方針としまし

ては、横山年度の方針は、すべてに対してコンパ

クトに行って行きたい。あまり派手に事業展開は

やらないという方針であるとお話されました。ま

たすべてにおいてアンケートをとり、皆さんの意

見を取り入れて行くことになりました。ＲＩ（国

際ロータリー）のテーマが“ロータリーを祝おう”

ですが、サブテーマが 4 つあり、一つは保健問題、

識字率の向上、水の問題、家族の問題の 4 つを示

されました。 

保健問題は数年前ポリオが撲滅したというこ

とで、一旦中断されましたが、ポリオプラスの問

題も含めて（結核、ジフテリア、百日咳、破傷風、

マラリア、エイズ、手足顔面の奇形など）まだま

だ問題は存在しているということで、改めてその

問題も取り組みたいというお話がありました。ま

た、日本に住んでいると、あまり感じませんが、

生活・飢餓に苦しんでいる方たちが、世界に大勢

いますので、飢餓の対策についても本格的な取り

組みが必要なのではないかということです。 

識字率の向上では、世界人口の 3 分の 1 の 20

億近くの人たちが、読み書きが出来ないという現

状にあります。特に女性の識字率の低さが問題に

なっております。識字率が低いと病気の撲滅のと

りくみがなされない、というところにつながって

いきます。また字が読めないことによって職業に

就けず、生活状況の改善がなされないで、貧困に

陥る傾向になります。 

水の問題では、発展途上国の人口の半数は、汚

染水が原因で、病気を患っています。水の重要性

は皆さんも認識していることと思いますが、汚染

水によって被害に遭っているのは子供たちが多く、

灌がい用、家畜の飼育面において、すべて私たち

にも関連があり、安全で、清潔な飲料水の必要性

が非常に大きな問題になっています。また、考え

方によっては、将来国際紛争の原因になりうる大

きな問題になるといわれました。 

家族の問題では、家族がばらばらになり、食事

も一緒に取らなくなってきていると言われていま

す。と同時に、ロータリアンの家族の親愛の中で、

  



 

  

退会されたり、亡くなられたりした後の未亡人の

方たちとの交流をほとんどやっていない。そうい

う方々への交流をもっと深めて行きたい。インタ

ーアクト、ローターアクト等青少年交歓、ライラ

研修を通しての交流を活発化し、ロータリーその

ものを通して家族としての取り組み、つながりを

深めて行きたいということが、われわれ会長のお

考えです。三条ロータリークラブを振り返ってみ

たとき、退会されたロータリアンになかなかお会

いする機会がございません。また、再度入会して

いただきたいと願いを持っているわけですが、退

会された方々とのきずなを断たないように取り組

んで行きたいと思います。 

 

 細井 増夫 会員 

地区の方針は、“ケチでミニ

でコンパクトな地区”です。ク

ラブあってのロータリー活動で、

それぞれのクラブの活動が中心

であります。お金がかかりすぎ

ているといわれていますが、地

区では、色々なテーマなどが用意されていますし、

地区幹事、その他、地区の役員の皆様はロータリ

ーのベテランぞろいでありますので、本当に経費

などはコンパクトなのかもしれませんが、活動は

きちっとおやりになるのではないかと思います。 

なお、アシスタントガバナーの仕事も増えてく

ると思います。確かに合同公式訪問は今年から初

めて実行されますので、公式訪問の回数は、半分

以下になります。第四分区は、10 クラブあります

が、三条 3 クラブ、燕、吉田、分水、それに巻も

仲間に入り、4 クラブ合同の公式訪問になります。

それに田上、加茂です。見附だけは遠いので、単

独でやることになりましたので、第四分区の合同

公式訪問は 4 回になります。過去に、各クラブを

訪問していたときは 10 回ありました。良いか悪い

かわかりませんが、燕、吉田、分水のロータリー

クラブについては、結構、喧々諤々ありましたが、

「何とかやりましょう」ということになり、また、

巻が吉田としょっちゅう親睦会を一緒にやってい

ますので、「我々も仲間に入れてほしい」というこ

とで、4 クラブ合同で、公式訪問するということ

になりました。そして 14 日に地区幹事に相談しま

したところ、承諾していただきました。そういう

ようなことで、公式訪問が行われました。 

公式訪問の前に各クラブ協議会だけは、アシス

タントガバナー公式訪問の10日から2週間前に各

クラブ協議会にオブザーバーとして出席し、そこ

で報告書を提出する、ということになりました。

公式訪問だけはなくなりましたが、地区のテーマ

の一つに“何もやらない”と謳っていますが、そ

ういう話ではなくロータリーの奉仕はしっかりや

るということですので、今までと変わった活動が

出てくるのではないかと思います。 

また、横山エレクトについてですが、新潟ロー

タリークラブのメンバーでいらっしゃいます。初

めてお会いしたときは、無職とおっしゃっておら

れましたが、職業は内科の先生で、フリーランス

内科医と言っておられます。フリーランスとは何

もないということだそうですが、医学博士であり、

勿論医師の資格を持っておられます。しかし現在

は、どこにもお勤めではなく、顧問もなさってい

ないようですが、江戸文学研究家で“21 世紀を江

戸時代に”という自信のテーマで研究なさってい

ます。最近、環境問題でリサイクル、スローライ

フということがマスコミで言われていますが、そ

ういうようなことも勉強されています。江戸文学

も、武士の文化ではなく、町民の文化、砕けて言

えば、落語と寄席と廓などの文学には詳しいとい

うことで、ホームページを見せていただきました

が、“江戸の落語”というホームページを持ってお

られました。東京の江戸・東京博物館の運営委員

の一人でいらっしゃいます。だいぶご年配でいら

っしゃいますので、医師として第一線で活躍とい

うよりは、フリーランス内科医として、しかもも

う一つ、江戸文学の研究について非常に熱心に活

動されている、そういう人が、2004 年～2005 年の

ガバナーでいらっしゃいます。 

地区の各委員会も職業奉仕と国際奉仕の委員

会が来年はございません。また次年度は、ロータ

リーの百周年です。メインテーマは、“ロータリー

を祝おう”です。それと同時に会長がおっしゃっ

たように、“200 周年に向かってロータリーを考

え直そう”と“ロータリーを祝おう”というのは、

お祝いをやったり式典をやったり、騒ごうという

ことではなくロータリーを 200 周年に向けて 100

周年を一つの契機にロータリーをどういう風に持

っていくかが、課題の第一歩だそうです。テーマ

の通りにあまり大騒ぎをしないで、ロータリーの

目的に向かって、着実に進んでいってほしいと思

います。また、会員状況の方も、大きなテーマと

して取り上げられています。できたら会員がもっ

と増えること、そして女性会員が増えてほしいと

思っております。これから次年度の渡辺会長の方

針、三条ロータリークラブの活動の方針も出てく

ると思いますが、渡辺会長エレクトを中心に次年

度も三条ロータリークラブがますます活発に活動

できるように願うとともに、私の感想とさせてい

ただきます。ありがとうございました。 



４月の 
行事予定 

        ・・三条ロータリークラブ例会日  
日 月 火 水 木 金 土 

  
  

 

 
 

１ ２
市内３ＲＣ 
次年度 
会長幹事会

於：ロイヤル

ホテル 

３

春一番！ 
クリーン作戦 
ＡＭ６：５０ 
一新橋集合 
新役員会 
ＰＭ６：３０

於：松木屋 
４ 
 

５      
    

◆南ＲＣ 
「雑誌月間」 
白倉修三会員 

６
◆ 北ＲＣ 
会員卓話 

７       
◆三条ＲＣ 
会員卓話 

青木文雄会員 

藤田紘一会員 

８ ９ １０
田上あじさ

いＲＣ 

創立 10 周年

記念式典 

１１      
   

地区協議会 
於：ホテル 
イタリア軒 

１２
◆南ＲＣ 
卓話 
橋本和雄会員 
 

１３
◆北ＲＣ 
移動例会 
新潟オート 
リサイクルセ

ンター見学 

１４    
 

 

 

 
◆三条ＲＣ 
春の味覚例会 

於：上越市 
デュオ・セレッソ 

１５ １６
市内5クラブ

現・次年度 

会長幹事会 

於：一富

１７

 
 

１８     
 

１９◆南ＲＣ 
旬 例 会 
於：日本海夕陽

ブルワリー 

２０

◆北ＲＣ 
「雑誌月間」 
 

２１     

 

◆三条ＲＣ 
外部卓話 

 

２２ ２３ ２４ 次年度 
第４分区 
会長幹事会 
於：松木屋

２５    
   

中条胎内ＲＣ 

創立 10 周年 

記念式典 

２６

◆南ＲＣ 
卓話 
馬塲信彦会員 

２７ ◆北ＲＣ 
外部卓話 
経済研究家 
鈴木照司様 

２８  
◆三条ＲＣ 
会員卓話 

２９

三条市市

制70周年

記念式典

３０

 
 

       

（祝）   

＊近隣ＲＣ例会変更のお知らせ＊ 

●田上あじさいＲＣ  ４月１３日（火）⇒１０日（土） 創立１０周年記念式典 

●加 茂 Ｒ Ｃ  ４月１５日（木）⇒１０日（土） 田上１０周年式典参加 

●燕  Ｒ Ｃ  ４月１５日（木）⇒１６日（金） ４クラブ合同観桜会 

●吉 田 Ｒ Ｃ  ４月１６日（金）         ４クラブ合同観桜会 

 
 
 
                                                                        次々週例会  ４月１４日 春の味覚例会 

           ＰＭ３：００三条市役所前集合・出発 

次週例会   ４月 ７日 会員卓話   
青木文雄会員  藤田紘一会員 

 


